

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Exigen equidad en paro arrocero](#)

▪ [Publican calendario electoral 2026](#)

📰 [Google News](#)

■ Llevaba a sus crías

Rechazan agresión a zarigüeya en Buga



Foto: Minambiente

MEDIO AMBIENTE

Viernes 7 de Marzo, 2025

La agresión de que fue víctima una mamá zarigüeya fue rechazada por la comunidad y las autoridades ambientales.

Al respecto, el director de la CVC, Marco Antonio Suárez, dijo que la zarigüeya fue encontrada en una calle del municipio de Buga, con heridas de machete en partes de su rostro, cuerpo y patas.

El funcionario indicó que cuando los especialistas en fauna silvestre la fueron a auxiliar, encontraron en su bolsa marsupial tres crías bebés junto a ella.

Suárez indicó que esto significa que a pesar de su crítica situación, nunca soltó a sus hijos, por lo que rechazó la agresión.

La mamá zarigüeya fue remitida al Centro de Atención y Valoración en el municipio de Palmira.

El director de la CVC dijo que "afortunadamente, logramos atenderla, llegamos con nuestro vehículo de fauna, le dimos esos primeros auxilios y ya ella se encuentra en el Centro de Atención y Valoración en el municipio de Palmira

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Video: mujer saltó de un puente para evitar que la robaran](#)



[Ojo con modalidad de robo que están reportando en Cali; emplean tóxicos para robarlo](#)



[Hombre atropelló a ladrones que acababan de hurtar a un ciudadano en un semáforo](#)



[Cómo saber si alguien revisa tu WhatsApp sin que te des cuenta](#)

para terminar su recuperación y, por supuesto, estar al cuidado de esos tres bebés que ella tenía en ese momento cuando fue lastimada”.

Los veterinarios del centro informaron la evolución de la zarigüeya ha sido favorable, mostrando signos de recuperación que permiten vislumbrar un regreso exitoso a su hábitat natural una vez sanen completamente sus heridas.

Llamado

Un nuevo llamado a la comunidad para que protejan esta especie hizo Marco Antonio Suárez.

El directivo dijo que “el llamado es que, por favor, no lastimemos nuestra fauna silvestre. No entendemos por qué todavía personas realizan estos actos de violencia con nuestros animales. Insistimos, cuando encuentre un animal de nuestra fauna silvestre, inmediatamente informen a la corporación. Nosotros llegamos con nuestros profesionales, con nuestro vehículo especializado para atenderlos y no necesitan lastimarlo ni nada por el estilo. Ellos sienten más susto de nosotros. Nosotros les causamos más temor a nuestros animales”.

La CVC recordó que en octubre de 2024, el equipo de Vigilancia y Control del Departamento Administrativo de Gestión al Medio Ambiente, Dagma, rescató a una zarigüeya que presentaba heridas severas en su cabeza.

El mamífero marsupial había sido trasladado al Centro de Bienestar Animal, desde donde fue remitido al Hogar de Paso para ser intervenido de urgencias por heridas con machete.

Según los veterinarios del Dagma, el marsupial tuvo una fractura en cráneo y la atención oportuna permitió su recuperación, que le permiten moverse y alimentarse sin mostrar daños en su sistema neuromotor.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
